

VIOLENCIA EN ZACATECAS

Dejan 10
cuerpos
frente a
Palacio de
Gobierno

Tras el hallazgo de una camioneta abandonada frente al Palacio de Gobierno de Zacatecas, con los cuerpos de 10 personas asesinadas, el gobernador David Monreal informó que ya se tenían algunos detenidos. Calificó los hechos como una reacción al Plan Zacatecas 2, pero también culpó a la “herencia maldita”. Monreal dijo que la inseguridad ha dejado de ser un asunto de Estado, para ser un asunto de todos y que “bendito Dios, ha estado dando resultados”.

— Librado Tecpan / PÁGS. 28 Y 29

FRENTE AL PALACIO DE GOBIERNO

Abandonan vehículo con 10 cuerpos en el corazón de Zacatecas

El gobernador David Monreal asegura que se trata de una reacción al Plan Zacatecas 2, del gobierno federal

La SSPC coadyuva
con la fiscalía local
en la investigación;
reportan detenidos

LIBRADO TECPAN
NTR ZACATECAS



ZACATECAS.- Un sujeto que no ha sido identificado dejó una camioneta que tenía dentro los cuerpos de 10 personas asesinadas frente al Palacio de Gobierno del estado, a un lado del árbol de Navidad colocado en la Plaza de Armas, en la capital. El gobernador David Monreal calificó los hechos como una reacción al Plan Zacatecas 2, implementado por el gobierno de México.

Los hechos ocurrieron minutos después de las 5 horas de este jueves. El vehículo, un Mazda CX3 color plata y con placas ZFS980C, fue identificado por las cámaras de seguridad desde la avenida Quebradilla, a más de un kilómetro de distancia; atravesó el centro histórico, ingresó a la explanada, donde permanece un plantón de trabajadores de Trancoso, y ahí fue abandonado.

El conductor huyó corriendo por el callejón de Las Campanas, a un lado de la Catedral. Al recibir el reporte de estos hechos, policías municipales de la capital acudieron a revisar el sitio y se percataron de los cadáveres que se encontraban en el interior de la camioneta, por lo que acudió personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) y con una grúa se retiró la unidad.

Dos horas después, a las 7 de la mañana, el gobernador de Zacatecas, David Monreal Ávila, transmitió un mensaje desde la Plaza de Armas, donde confirmó el hallazgo de “cuerpos golpeados, lesionados”.

Admitió que el reto principal para su gobierno es la inseguridad, que dijo se trata de una consecuencia de lo que sucede en el país y de “herencia maldita” de administraciones anteriores.

“La inseguridad dejó de ser un asunto de Estado para ser un asunto de todos”, afirmó. Sin embargo, el mandatario estatal aseguró que, “bendito Dios, ha estado dando resultados” la estrategia implementada por el gobierno de México en noviembre, el Plan Zacatecas 2, y presumió que durante diciembre “disminuyeron todos los índices delictivos”.

“Tuvimos un buen cierre de año (...) Me da mucho gusto porque poco a poco vamos a ir recuperando la paz”, recalzó. Insistió en que se seguirán los lineamientos del gobierno federal: “Como lo anuncié hace tiempo, la decisión del gobierno de Zacatecas es acogernos a la estrategia nacional de paz y seguridad. No nos vamos a mover”.

Al mediodía, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) emitió un comunicado en el que detalló que las víctimas dentro de la camioneta dejada afuera de Palacio de Gobierno eran ocho hombres y dos mujeres.

La dependencia federal anunció la llegada a Zacatecas y a Fresnillo de elementos de investigación de refuerzo para esclarecer los hechos. Informó que se estableció coordinación con las autoridades estatales, con apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Guardia Nacional (GN) en las investigaciones de la fiscalía estatal. También resaltó que en la entidad se ha tenido “mejora en la seguridad y reducción de los homicidios”.

A las 15:20, 10 horas después del hallazgo y mediante una transmisión de Facebook, el gobernador David Monreal informó, sin precisar número u otros detalles, la captura de “presuntos responsables vinculados a los hechos que se presentaron en la capital del estado”. Justificó que no se podía dar más información para no afectar el proceso de la investigación.

“Este tipo de hechos obedecen a la reacción del resultado del operativo Zacatecas 2, que ha arrojado una baja del comportamiento del delito”, reiteró el mandatario estatal.

“Tuvimos un buen cierre de año. Me da gusto porque poco a poco vamos a ir recuperando la paz”

DAVID MONREAL
Gobernador de Zacatecas





VIOLENCIA. Movilización policiaca desde la madrugada de ayer, en la Plaza de Armas de Zacatecas, por el hallazgo de 10 cuerpos.

